

Description Ultreya Jeunesse :

Bonjour à tous ! Un nouveau projet fait ses premiers pas dans le mouvement Cursillo ; des Ultreya Jeunesse. Qu'est-ce que c'est ? Où et par qui ? Voici plus d'informations :

Les Ultreya Jeunesse seront des Ultreya *ouvertes* faites par des jeunes pour des jeunes (entre 18 et 35 ans environ). Bien sûr tout le monde du mouvement Cursillo sont les bienvenus. Mais soyez averti ; c'est les jeunes qui sont aux commandes 😊. On accueille tous les jeunes Cursillistes des toutes communautés et diocèses ou n'importe quels jeunes qui ont la foi et qui aimeraient participer à ce genre de rassemblement catholique.

On vise une animation dynamique, avec de la musique, des chants de louanges et aussi— parfois— les rencontres pourront être thématiques (comme par exemple ; nous souhaitons faire, à l'occasion, des soirées Taizé, une autre sur le thème du Pardon, etc). Pour la formule des rencontres, on va d'abord se baser sur les Ultreya classique, mais y rajouter nos couleurs. On a plein d'idées qui ne demande qu'à mieux se développer. On est conscientes que c'est un processus qui se peaufinera sur plusieurs rencontres. On compte donc sur votre soutien et participation.

Pour le moment, il y a trois jeunes animatrices (et membres du comité d'organisation) qui porte le projet. Bien sûr la porte est ouverte à tous les jeunes qui voudront s'essayer à l'animation, ou témoigner ou donner un coup de main pour l'organisation.

Idéalement, on souhaite faire un Ultreya par mois, à la fin du mois, et changer de lieux/communauté à chaque fois (si possible pour celles qui veulent bien nous recevoir). Toutes les communautés du diocèse peuvent nous contacter si elles souhaitent qu'on anime un Ultreya Jeunesse chez eux. Pour savoir quand et où ; les dates et les lieux des rencontres seront inscrites sur le site du Cursillo et l'information sera aussi partagé à travers les communautés par les responsables.

Pour toutes questions, réservations ou donner votre nom pour être dans l'équipe, voici nos coordonnées :

- Pamela Larkin (organisatrice/animatrice) : Pamlarkin89@gmail.com
- Kim Desrosiers-Côté (organisatrice/animatrice) : kim_drosiers@hotmail.com
- Marianne Richard (organisatrice/animatrice) : richardmarianne004@gmail.com
- George Labarre et Francine Proulx (les animateurs spirituels du mouvement Cursillo, section diocèse de Trois-Rivières) : proulx.labarre@hotmail.com

Concernant nos prochaines dates ...

Le 31 janvier (mercredi) : à 19h00 - à Shawinigan – (au sous-sol de l'église St-André au 1795, 114e Avenue, Shawinigan-Sud, QC G9P 2C4)

Le 29 février (jeudi) : à 19h30 - à St-Luc de Vincennes (au sous-sol de l'église de St-Luc au 3991, rue Saint-Alexis, Saint-Luc-de-Vincennes)

Le 20 mars (mercredi) : à 19h30 - à Trois-Rivières (au sous-sol de l'église St-Laurent, 1705 Rue de Malapart, Trois-Rivières, QC G8Y 6C6)

Le 30 avril (mardi) : à 19h30 - à Pointe-du-lac (à l'église de Pointe-du-Lac, 11900 Rue Notre Dame O, Trois-Rivières, QC G9B 6W8)

Le 29 mai (mercredi) : à 19h30 – à Shawinigan– (au sous-sol de l'église St-André au 1795, 114e Avenue, Shawinigan-Sud, QC G9P 2C4)